

Nokia saldrá del mercado de los teléfonos inteligentes

10.06.2014 23:41

Microsoft Mobile será el nombre que tendrán los nuevos teléfonos de Nokia

Después de 25 años de servicio, Nokia abandonó su puesto como fabricante de teléfonos, para unirse con Microsoft, un gigante pero del software. Esta compra fue anunciada el día 25 de abril en un llamado por parte de Microsoft, y despertó un sinnúmero de preguntas sobre el futuro de la compañía finlandesa y de la unión de ambas empresas.

Es por esto que Microsoft, liderado por su nuevo vicepresidente ejecutivo, Stephen Elop, realizó una sesión de preguntas abiertas en línea, en donde mencionó las intenciones de la empresa norteamericana con relación a la compra.

"Como marca se dejara de utilizar en los Smartphones", dijo Elop, quien antes trabajaba como consejero de Nokia. Adicionalmente a esto y en respuesta a una pregunta que se le había realizado en la página, Elop dijo que la compañía finlandesa pasaría a llamarse Microsoft Mobile para facilitar la unión de ambas compañías.

La compra de Nokia se realizó por un costo de 7.500 millones de dólares, involucrando a 25.000 trabajadores alrededor de todo el mundo. "En grupo con nuestros socios, nos enfocaremos en ofrecer una innovación mucho más rápida en un mundo en el que la tecnología se mueve a una velocidad increíble", según dijo Satya Nadella, un consejero delegado de Microsoft, en un llamado publicado en el portal de la compañía.